



Pourquoi pas moi? Troisième !

publié le 27/03/2023

Cordées de la réussite Jonzac

Descriptif :

Une nouvelle immersion dans le cadre de la semaine des langues.

Hoy los alumnos de 3eme han ido al instituto de Jonzac para la semana de las lenguas.

Ce matin, nous avons assisté à un cours d'espagnol pendant lequel nous avons analysé une œuvre de Frida Kahlo : " Los dos Fridas ".

Puis nous sommes allées au CDI pour faire un QUIZ sur le thème du sport avec des questions en anglais, espagnol, allemand et italien.

Une présentation de l'offre en langues du lycée nous a ensuite été faite. Nous avons appris que le lycée propose en Seconde :

- ▶ mathématiques en anglais
- ▶ mathématiques en espagnol
- ▶ histoire-géographie en espagnol.

Des échanges et voyages en Italie, Espagne et Allemagne sont organisés. Le lycée a en outre obtenu l'accréditation Erasmus+ qui permet d'aller étudier à l'étranger.

Ce lundi était dédié à la langue espagnole. Aussi avons-nous pu déguster au self des spécialités comme la paella, les beignets de calamar et la tortilla.

En début d'après-midi, nous avons découvert le laboratoire des langues où nous avons travaillé sur la biographie de Frida Kahlo. La séance s'est terminée avec un enregistrement audio de nos découvertes.

Pendant ce temps, les germanistes ont travaillé la compréhension orale et écrite en anglais. Il y avait deux niveaux : un facile sur le thème " Summer " et un difficile sur le thème " Famous First ". Un échange avec l'assistante d'anglais pour travailler l'expression orale a clôturé la séance.

Nous remercions Mme Seguin, professeure d'espagnol qui a animé les activités au pied levé, la sortie au musée Micro-folies de Jonzac ayant été annulée à la dernière minute.

Article rédigé par les élèves encordées sous la direction de Mme DELUBRIAC, professeure principale de 3ème

Portfolio

